
Ata da 31ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 13 de setembro de 2021. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas e quatro minutos, realizou-se a Trigésima Primeira Sessão Ordinária do 1º 

ano da 18ª legislatura, sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e 

secretariada pelo 1º Secretário Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador 

Márcio Antônio de Camargo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! 

Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 13/09/2021, às 19h04. Gostaria de cumprimentar 

todos os vereadores aqui presentes, todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara e a 

todos presentes aqui no nosso plenário. Que o senhor Secretário faça a verificação de 

presença dos senhores vereadores para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Senhor presidente, há quórum suficiente 

para o início da presente sessão. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, 

senhor secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, o vereador Paulinho Motos. 

[VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite a todos! Boa noite, senhor 

presidente, nobres vereadores, público que nos assiste, público que está presente nessa noite. 

Eu queria aqui ler o Salmo 46:1-7, que diz: “Deus é o nosso refúgio e fortaleza, socorro bem 

presente na angústia. Portanto não temeremos, ainda que a terra se mude, e ainda que os 

montes se transportem para o meio dos mares. Ainda que as águas rujam e se perturbem, 

ainda que os montes se abalem pela sua braveza. Há um rio cujas correntes alegram a cidade 

de Deus, o santuário das moradas do Altíssimo. Deus está no meio dela; não se abalará. Deus a 

ajudará, já ao romper da manhã. Os gentios se embraveceram; os reinos se moveram; ele 

levantou a sua voz e a terra se derreteu. O Senhor dos Exércitos está conosco; o Deus de Jacó é 

o nosso refúgio. Palavra do senhor. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Graças a 

Deus. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí 

((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação da Ata da Sessão 

Ordinária do dia 08 de setembro de 2021. Em discussão. Em votação. APROVADA por 13 votos. 

Votação encerrada. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício nº 1755/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL - Via da Lei 

Municipal nº 5547, promulgada pelo Executivo Municipal em 31 de agosto de 2021; *Convite 

PROGRAMA PRÓ-SÃO PAULO - Programa Pró-São Paulo, a realizar-se no dia 15 de setembro de 

2021, às 10 horas da manhã, no Palácio dos Bandeirantes, auditório Ulysses Guimarães, 

situado à Avenida Morumbi, 4500, Morumbi-São Paulo/São Paulo; *Ofício nº 

461/2021/GIGOV/SO – CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Comunicação de liberação de recursos 

financeiros; *Ofício nº 914/2020/GIGOV/SO – CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Comunicação de 

liberação de recursos financeiros. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: As Indicações, 

como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de número 711 a 730/2021. 

Que o senhor Secretário proceda à leitura dos Requerimentos dessa sessão. [1º SEC. VER. 



JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 2593 a 2662/21. 2593/2021 – 

PREJUDICADO. 2594/2021 - Requer do Prefeito conforme resposta ao requerimento 

nº2148/2021 através do ofício SCMT nº89/2021, que informe qual o valor necessário para que 

seja executada a instalação do referido equipamento (Campainhas) de suma importância aos 

pacientes, nos quartos da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU. 2595/2021 - PREJUDICADO 2596/2021 - Requer da Sra. Elisângela da Costa Rosa 

Cecílio, Secretária da Educação, para que informe se o acesso a internet (WIFI) está disponível 

em todas as escolas públicas. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2597/2021 - Requer da 

Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, Sra.Yrisviviane Tavares Gonsalves Silva, 

para que envie os balancetes mensais desde o início da intervenção feita pela Prefeita Maria 

José até a presente data, e se houve déficit ou superávit mensal nesse período, apresentando 

os valores de cada mês e ano. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2598/2021 - Requer do 

Prefeito que informe quais as providências estão sendo tomadas para a execução de limpeza 

do terreno localizado na Rua Paulo Alfredo Soares nº230 no Bairro Residencial Alvorada. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2599/2021 – Requer do Prefeito que informe quando será 

retomada e a previsão para ser concluída a obra da Creche no Bairro Residencial Vida Nova 

Tatuí, conhecido como “Pacaembu”. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2600/2021 - 

Requer da Sra Elisângela da Costa Rosa Cecílio, Secretária da Educação, que informe se no ano 

vigente será realizada toda despesa fixada, constante do orçamento da secretária de educação 

(25%) e informe quais foram às prioridades de utilização deste recurso. Autoria: MARQUINHO 

DE ABREU; 2601/2021 - Requer do Diretor Municipal de Comunicação e Transparência, Sr. Alex 

Galvão Macedo, que informe se foi solicitado a todos os Conselhos Municipais para cumprirem 

a Lei Municipal de nº 5.424, que dispõe sobre a divulgação, por meio de internet, dos atos 

oficiais realizados pelos Conselhos Municipais de Tatuí e dá outras providências, e se as 

informações prestadas estão sendo colocadas no site da prefeitura. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 2602/2021 - Requer do Prefeito, conforme resposta ao requerimento nº 2146/21, 

informe se existe a possibilidade de aplicar produtos (fumacê) para a eliminação de mosquitos 

(pernilongos) em toda a margem do Ribeirão do Manduca. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

2603/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de determinar a limpeza, 

com a retirada do lixo e entulhos depositados no terreno situado na Rua Paulo Alfredo Soares, 

230 - Residencial Alvorada. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2604/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a regularização de água e energia elétrica no Bairro Rio das Pedras. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 2605/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar um coletor de lixo na Rua Wilson Bossolan. Autoria: MICHELI VAZ; [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Gostaria de agradecer a presença do meu amigo Júnior, ex-

vereador da nossa Câmara Municipal de Tatuí, ex-presidente da Câmara; e também agradecer 

a presença do ex-vereador de Quadra, Luizinho. Sejam muito bem-vindos à nossa casa. 

Gostaria de agradecer a presença também da assessora da deputada Maria Lúcia Amary, 

assessora da deputada Maria Lúcia, a Cristian. Seja muito bem-vinda, Cristian. Pode continuar, 

João, desculpa interromper. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 2606/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de contratar um fiscal para o setor e Bem Estar 

Animal para denúncias de maus tratos emergenciais fora do horário de expediente do setor. 

Autoria: GABRIELA XAVIER; 2607/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma revitalização completa na Praça Santa Cruz. Autoria: MICHELI VAZ; 2608/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar mais Postos de Vacinação 



para pedestres, pois existe apenas um. Autoria: MICHELI VAZ; 2609/2021 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a previsão de inaugurar a área de cultural, para Balé, Música, Judo e 

Academia, no Antigo Prezinho no jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2610/2021 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de arrumar a iluminação da Rua Joaquim Silverio de 

Almeida, Parque Santa Maria. Autoria: MICHELI VAZ; 2611/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a previsão de inicio da construção da Quadra Poliesportiva no Residencial 

Astoria. Autoria: PEPINHO; 2612/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar a manutenção, limpeza e capina na Rua Tab. Paula Gomes, Vila São Manuel. 

Autoria: PEPINHO; 2613/2021 – Requer da Elektro a substituição das várias lâmpadas que 

estão queimadas, na Rua Principal do Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 2614/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a pintura nas lombadas da 

Rua Capitão Lisboa, no Centro. Autoria: PEPINHO; 2615/2021 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de executar a poda de arvores na Rua Lazaro Barba, em frente ao N 280, 

no Jardim Lirio. Autoria: PEPINHO; 2616/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

previsão de quando a secretaria da saúde vai disponibilizar um Médico para Atender uma vez 

por semana os moradores do Residencial Astoria. Autoria: PEPINHO; 2617/2021 - Requer do 

Prefeito que informe qual a razão do atraso na entrega de material de limpeza nas escolas 

municipais e qual é o prazo para a regularização da reposição desse material. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2618/2021 - Requer do Prefeito que informe quais os valores empenhados 

pela prefeitura na compra do Kit Covid, distribuído nas escolas e encaminhe também os 

documentos relativos e notas fiscais referentes à compra em forma de certidão. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2619/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

reduzir o tempo em que os alunos permanecem dentro da sala de aula como forma de auxiliar 

no combate a contaminação pelo Coronavírus. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2620/2021 - 

Requer do Prefeito que informe qual é o método de fiscalização utilizado para garantir a 

adequada utilização do Kit Covid entre professores e alunos nas escolas municipais. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2621/2021 - Requer do Prefeito que informe qual a razão do atraso na 

entrega de material de limpeza nas escolas municipais e qual é o prazo para a regularização da 

reposição desse material. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2622/2021 - Requer do Prefeito que 

informe qual a possibilidade de reduzir o número de crianças em salas de aula nas nossas 

escolas após o retorno presencial. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2623/2021 - Requer do 

Prefeito que informe quais os critérios exigidos para a seleção de professores que assitem às 

crianças com deficiência nas escolas municipais, além da aprovação em concurso público. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2624/2021 - Requer do Prefeito que informe por qual razão os 

monitores das creches estão sendo orientados a não permitirem o horário de repouso das 

crianças após o retorno integral das aulas presenciais. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2625/2021 

- Requer do Prefeito que informe qual é o valor empenhado pela Prefeitura na compra de 

camas destinadas ao horário de repouso das crianças da rede municipal. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2626/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é a razão do atraso na reposição 

dos materiais utilizados pelas crianças das creches de nosso município. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2627/2021 - Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura realiza concurso público 

para seleção de pedagogos especificamente destinados ao atendimento de crianças com 

deficiências na rede municipal de ensino. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2628/2021 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser realizada um oficina para ensinar os 

professores da rede municipal de ensino a utilizar as lousas multimídia presente em algumas 



escolas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2629/2021 - Requer da SABESP que informe por qual 

razão ainda não houve a instalação de rede de esgoto em toda a extensão do Bairro Enxovia. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2630/2021 - Requer do Prefeito que informe se existe atualmente 

estudo da Secretaria de Educação para viabilizar a renovação das lousas da rede municipal. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2631/2021 - Requer do Prefeito que informe por qual razão ainda 

não houve a instalação de rede de esgoto em toda a extensão do Bairro Enxovia. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2632/2021 - Requer do Prefeito que informe quem é o atual proprietário 

do imóvel em que está situada a Secretaria de Esporte, Cultura, Turismo, Lazer e Juventude e 

qual é o prazo do contrato de locação do imóvel. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2633/2021 - 

Requer do Prefeito que informe qor qual razão os pontos de vacinação não estão aceitando a 

apresentação do “Conecte SUS”, aplicativo oficial do Ministério da Saúde, como 2ª via do 

comprovante da primeira dose da vacina contra Covid-19. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2634/2021 - Requer do Prefeito que informe quantos são os imóveis atualmente locados pela 

Prefeitura, onde se localizam e quais órgãos estão situados especificamente em cada um. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2635/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é o valor 

estimado da economia com gastos de aluguel será observado pela Prefeitura após a 

inauguração do novo centro administrativo e quais órgãos, departamentos e secretarias 

passarão a funcionar no novo centro administrativo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2636/2021 - 

Requer do Prefeito que informe qual providência a Prefeitura pretende tomar para evitar as 

aglomerações das longas filas de espera para vacinação na Escola João Florêncio. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2637/2021 – Requer do Prefeito informações sobre pagamentos de 

gratificações e extraordinários aos servidores da Santa Casa, que esta sob a intervenção da 

Prefeitura. Autoria: MICHELI VAZ; 2638/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de autorizar a reabertura dos cemitérios de nossa cidade, para as visitas das 

pessoas que desejam prestar homenagens a seus parentes ali sepultados. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 2639/2021 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

operação tapa buraco ou pavimentação asfáltico (recap.) na Rua Manoel Cerqueira Leite. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Gostaria de agradecer também a presença do meu amigo ex-vereador Nei Loko, seja bem-

vindo nessa casa, Nei! [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 2640/2021 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar uma cobertura na Assistência 

Farmacêutica, para que proteja os munícipes do sol e da chuva, e se possível, colocar cadeiras 

para melhor acomodação e conforto, principalmente dos idosos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2641/2021 - Requer do Prefeito que informe todos os pontos de Internet Pública Municipal, 

velocidade de upload e download de cada uma delas, contrato firmado com a empresa 

prestadora do serviço e quais pontos estão em funcionamento. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2642/2021 – Requerem do Prefeito que informe se no momento, conforme Requerimento Nº 

399/2021, é possível instalar a feira livre, requeiro hoje uma suposta feira livre no bairro Vida 

Nova Tatuí (Pacaembu). Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MARCIO ÂNTONIO DE 

CAMARGO; 2643/2021 – Requer do Prefeito informações sobre a necessidade da implantação 

de câmeras de monitoramento e radares em vários pontos de Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 

2644/2021 - Requer da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí que informe quantos funcionários 

foram admitidos e demitidos no mês de agosto e também que essa relação contenha os cargos 

e suas respectivas funções. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2645/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o conserto do buraco na Rua Vereador Benedito 



Eugenio dos Santos em frente ao Nº 291- Jardim Palmira. Autoria: JOÃO JJ; 2646/2021 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de retomar os procedimentos de 

vacinação contra Covid-19 nas Unidades de Saúde Central dos bairros Jardim Santa Rita de 

Cássia, Dr. Laurindo e CDHU. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2647/2021 - Requer do Prefeito que 

informe quais tem sido as políticas públicas adotadas pela Administração Municipal, através do 

Turismo local para estimular a geração de empregos e renda em Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 2648/2021 - Requer do Prefeito que informe qual é o planejamento por parte da atual 

gestão a realização de dedetização do Cemitério Municipal Cristo Rei, localizado na Avenida 

Cônego João Clímaco. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2649/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar um mutirão para limpeza na Rua Paulo Alfredo Soares 

em toda sua extensão. Autoria: JOÃO JJ; 2650/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza no terreno Rua Manoel Rodrigues Jardim - Antiga rua 10 - 

Loteamento Residencial Vale da Lua. Autoria: JOÃO JJ; 2651/2021 - Requerem do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de através do setor competente realizar a instalação de 

Lombofaixa na Av. Branca Laura de O. Prestes, Bairro Vida Nova (Pacaembu. Autoria: 

PAULINHO MOTOS, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2652/2021 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de intensificar o policiamento no Bairro Congonhal. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 2653/2021 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar aparelhos de ar condicionado do novo Paço Municipal. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

2654/2021 - Requer do Prefeito que informe se há previsão para a fixação de placas 

denominativas na Chácara Junqueira, em atenção a indicação 584/2021. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2655/2021 – Requerem do Prefeito informações quanto a possibilidade de 

instalar no Município, Usina de Coleta em Reciclagem de lixo. Autoria: VALDIR DE PROENÇA, 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, GABRIELA XAVIER, MAURICIO 

COUTO, RENAN CORTEZ; 2656/2021 - Requer do Prefeito que forneça informações referentes 

a Nutriplus. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2657/2021 - Requerem do Prefeito que informe qual 

é a possibilidade de organizar e realizar uma "Feira Municipal do Empreendedorismo". Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, MAURICIO 

COUTO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2658/2021 - Requer do Prefeito que informe 

quando será retomada a obra de construção da Creche Municipal no Bairro Pacaembu. 

Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2659/2021 – Requer do Prefeito que informe como está o 

andamento do processo licitatório, referente à construção do muro de arrimo no terreno, 

localizado na Rua Paulo Alfredo Soares, Residencial Alvorada, bem como, informar a 

possibilidade da retirada do entulho que se encontra no local. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 

2660/2021 - Requer do Prefeito que forneça, através do setor competente, relatório com 

todas as horas extras pagas para os funcionários da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, no 

período de 01/09/2020 a 31/12/2020. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 2661/2021 – Requer 

do Prefeito que informe qual a duração de contrato da Empresa Nutriplus, fornecedora de 

merenda das Escolas Municipais e Estaduais do nosso município. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2662/2021 - Requer do Prefeito para que informe a quantidade de veículos da frota deste 

município, quantos estão em uso e quantos são alugados. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA. 

MOÇÕES Nº S 523 a 539/21. 523/2021 - Aplausos e Congratulações à Secretaria da Saúde pela 

realização da Campanha “Setembro Amarelo” nas Unidades de Saúde nosso Município. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 524/2021 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Samuel Souza 

Revoredo, Cabo da Policia Militar de Tatuí. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 



525/2021 - Aplausos e Congratulações a Leônidas Bertolaccini Rodrigues (Tilly), representante 

da ACONTA (ASSOCIAÇÃO DOS CONSERVADORES DE TATUÍ), pela organização da excursão que 

levou dois ônibus a Avenida Paulista no dia 7 de setembro de 2021, com o objetivo de 

defender a liberdade e a democracia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS; 526/2021 - Aplausos e Congratulações a André Castro Amorim, representante da 

DIREITA TATUÍ, pela organização da excursão que levou dois ônibus a Avenida Paulista no dia 7 

de setembro de 2021, com o objetivo de defender a liberdade e a democracia. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS; 527/2021 - Aplausos e Congratulações a José 

Celso Cornoló Júnior, representante do PATRIOTAS TATUÍ, pela organização da excursão que 

levou três ônibus a Avenida Paulista no dia 7 de setembro de 2021, com o objetivo de 

defender a liberdade e a democracia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS; 528/2021 - Aplausos e Congratulações as ações realizadas no mês ‘SETEMBRO 

AMARELO’ (Mês de prevenção ao suicídio), pela Secretaria de Saúde e RAPS (Rede de atenção 

Psicossocial) em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ; 529/2021 - 

Aplausos e Congratulações à empresa CAIXA AQUI JÚNIOR na pessoa de Nilson de Souza Júnior 

e colaboradores, em razão dos quase 3000 financiamentos de moradia própria em Tatuí e 

região, e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 530/2021 - Aplausos e Congratulações a Luan de Souza Rodrigues, pela organização 

do Tratoraço no dia 7 de setembro de 2021, no qual foram mobilizados, 70 Tratores, 145 

Caminhões, 40 Caminhonetes, 1 Retroescavadeira, 2 Pás Carregadeiras, 120 Motos, 108 Carros 

e 5 Ônibus, totalizando 491 veículos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS; 531/2021 - Aplausos e Congratulações à empresa TAP JÓIAS E SEMI JÓIAS nas pessoas 

de Thiago Lemos de Araújo, Ana Paula Poles Meira de Araújo e colaboradores, em razão dos 8 

anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 532/2021 - Aplausos e Congratulações ao Pr. Gerson Pires da 

Igreja Presbiteriana Independente do Gramadão Autoria: DEBORA CAMARGO; 533/2021 - 

Aplausos e Congratulações ao Pr. ALEXANDRE HESSEL MOTA da Segunda Igreja Presbiteriana 

Independente da Vila Esperança Autoria: DEBORA CAMARGO; 534/2021 - Aplauso e 

Congratulações ao Sr. Márcio José Ferraz - Pelo Trabalho de pintura dos Murais nas Escolas 

Municipais Autoria: JOÃO JJ; 535/2021 - Aplausos e Congratulações à empresa SR FINANÇAS 

nas pessoas de Samuel Eli de Camargo, Rosana Maria dos Santos, Douglas Michel de Proença e 

colaboradores, em razão do notável trabalho que já vem sendo realizado pela empresa e pela 

INAUGURAÇÃO da nova unidade no dia 13 de Setembro de 2021 em nossa cidade. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 536/2021 - Aplausos e Congratulações à Equipe de Funcionários UTI Covid 

da Santa Casa, em razão do trabalho incansável e da conquista na redução da quantidade de 

leitos de Unidade de Terapia Intensiva e enfermaria, que atendiam pacientes com Covid-19 

após registrar quedas nas internações a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, RENAN CORTEZ; 537/2021 - Aplausos e Congratulações a Lucas Poliseli, 

estagiário do departamento de Cultura da Prefeitura Municipal de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 538/2021 - Aplausos e Congratulações ao empresário Sr. Jonas Caetano Filho, 

da “rede Caetano Materiais para Construção”, pela participação no Tratoraço ocorrido no dia 7 

de setembro de 2021, no qual disponibilizou trator, retroescavadeira, caminhões e carros, em 

apoio à manifestação que teve como objetivo defender a liberdade e a democracia. Autoria: 

CLAUDIAO OKLAHOMA; 539/2021 - Aplausos e Congratulações à empresa “Grama Xavier”, na 

pessoa dos proprietários Sr. Agnaldo Xavier, Sr. Reginaldo Xavier e Reinaldo Xavier, pela 



participação no Tratoraço ocorrido no dia 7 de setembro de 2021, no qual disponibilizaram 

tratores e caminhões, em apoio à manifestação que teve como objetivo defender a liberdade e 

a democracia. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, senhor secretário. Solicito que o Bernardo faça a abertura do tempo de 60 segundos 

para os vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e Moções. Questão de 

ordem, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, eu 

gostaria de solicitar a retirada do Requerimento nº 2621, por causa de ter sido duplicado no 

sistema. Obrigado, presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Será retirado, 

vereador. Agora solicito a abertura do tempo para os vereadores se inscreverem para 

discussão dos Requerimentos e Moções. Onze vereadores farão o uso da palavra. Quatro 

minutos para cada vereador. Antes de começar os vereadores a fazer o uso da palavra, eu 

peço mais uma vez aos vereadores das comissões que tem dois projetos trancando a nossa 

pauta, e os vereadores ficam impossibilitados de falar suas considerações pessoais aqui na 

nossa câmara municipal - cada vereador tem dez minutos. Então solicito uma atenção das 

comissões para liberar esses dois projetos, para a gente começar a fazer as explicações 

pessoais, que é muito importante para os vereadores, tá certo, gente? É para nós mesmos. 

Então, muito obrigado. Primeiro a fazer uso da palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN 

CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público que nos 

assiste presencial e pela Câmara TV. Gostaria de deixar aqui... falar sobre a Moção que eu fiz 

juntamente com a vereadora Cíntia Yamamoto, que se refere aos funcionários linha de frente 

ali na UTI Covid, o qual nos remete há todo um histórico incansável desses funcionários, o qual 

se dedicaram todos esses dias, que continuam se dedicando, mesmo que ali defronte com o 

perigo. Eu sei que é uma homenagem pequena, mas que o momento nos traz isso, para que 

nós possamos, mesmo que de uma forma minúscula, parabenizá-los. Eu espero que eles 

possam sentir todo o sentimento que nós temos por eles, que eles saibam que, de alguma 

forma, não por essa Moção, mas que todos nós nos sentimos gratos. Por mais que nós não 

tenhamos um instrumento do tamanho da nossa gratidão aqui na nossa casa, que essas 

palavras possam chegar a cada um deles e que eles saibam que nós, sim, nos sentimos gratos a 

todo empenho, dedicação que eles nos dedicaram, não olhando para trás, não medindo o 

risco, não avaliando os esforços, não visando nada financeiro, e todos os dias acordando com 

um desafio maior, com uma variante nova, com algo desconhecido. E, mesmo assim, com seu 

instrumento de trabalho, com foco e, acima de tudo, tenho certeza que posso dizer, a fé, 

fizeram por todos nós e nós sentimos dia a dia o empenho e o carinho de todos. Obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Renan. Com a palavra, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO DE MORAIS PERBELINI]: 

Senhor presidente, mesa, nobres pares, público que nos assiste, público presente. Eu venho 

falar sobre um Requerimento ao qual a um tempo atrás pedi satisfação de quem era a 

responsabilidade, se é da Sabesp ou da prefeitura, da Rua Manoel Cerqueira Leite. A Sabesp já 

fez o trabalho, concluiu as obras, arrumou uma infiltração de água que existia embaixo e um 

bueiro que tinha problema de infiltração; agora eu peço, na justificativa do Requerimento, 

uma data, se possível, uma programação no cronograma que faça o tapa-buraco no lugar. 

Também venho falar sobre o Requerimento nº 2642, o qual fiz junto com o vereador Márcio 

do Santa Rita, o qual a gente pede uma suposta feira no bairro Pacaembu, Nova Tatuí, aonde 

nós fizemos um Requerimento a um tempo atrás, que, por falta de logística, não conseguiria 

fazer a feira porque estava em época de pandemia, e o trânsito, banheiro, a fiscalização estava 



ocupado com os trabalhos noturno. Então acabou academia, e nós estamos pedindo uma 

suposta feira. O que é uma suposta feira? São cinco ou seis barracas por 60 dias, aonde as 

pessoas vão tentar, tentar conscientizar as pessoas a virem para a feira e consumir no 

município. Porque é muito triste o município que vende melancia em supermercado e feira, 

que o munícipe contribui com o município e, depois, passa um caminhão de outra cidade, 

carregado de melancia, leva o dinheiro do tatuiano embora. E aí? Vem o caminhão de rede, 

leva o dinheiro do tatuiano embora, sendo que tem rede na cidade para vender. Então eu sou 

a favor que haja uma feira no Pacaembu. Eu queria falar sobre a Moção que eu fiz, inclusive 

agradecer a presença do Cabo Militar de Tatuí, o senhor Samuel Souza Revoredo, o qual 

recebe a Moção nessa casa, que diz assim: “É com grande alegria que este Vereador, José 

Eduardo Morais Perbelini, vem prestar Moção de Aplausos ao Sr. Samuel Cabo da Policia 

Militar, nascido em Tatuí/SP aos 29 de junho de 1981, sendo ele o 3º (terceiro) filho do casal 

Sr. Natanael Souza Revoredo e Sra. Ruth Souza Revoredo e seus irmãos Rosimeire, Adriana e 

Natália. Sua infância girou em torno da cidade de Tatuí no bairro Vila Dr. Laurindo, fez o ensino 

fundamental no colégio E.E. Profª. Lienette Avalone Ribeiro e o ensino médio no colégio E.E. 

Barão de Surui. Em 2005 trabalhou no Campo de Provas na Ford, ingressou na Policia Militar 

em 2008 onde está trabalhando atualmente, somando o total de 13 anos como servidor 

público. Em 2016 concluiu o curso de direção defensiva – ofensiva e Autódromo da 

Schinchariol em Itu, fez curso de policiamento motorizado de motocicletas no 2º Batalhão de 

Choque/S.P., em 2017 formou-se em Direito na Faculdade FKB de Itapetininga. O Cabo 

Revoredo, Já recebeu uma homenagem como o Policial do mês de 2021 como diz em sua 

homenagem, tem demonstrado grande dedicação ao serviço policial militar, amor à causa 

pública e alto grau de profissionalismo na execução das missões que lhe são atribuídas.” Eu 

vou agilizar um pouquinho por causa do tempo. “No período de menos de um mês, se 

destacado em diversas ocorrências sendo elas: realizado a ação que resultou na prisão de um 

indivíduo por estupro, atentado violento ao pudor e também que estava foragido da Justiça do 

Estado do Rio Grande do Sul, com pena sentenciada em 28 anos de reclusão. A proatividade, 

dedicação, experiência.”. Boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Deu 

o tempo, Eduardo, obrigado. Com a palavra, vereador Claudião do Oklahoma. [VER. CLAUDIO 

DO SANTOS]: Boa noite, senhor presidente, público presente, a todos que nos assistem, sejam 

muito bem-vindos! Muito bom ver essa casa aqui com as pessoas se interessando pela política 

municipal, porque é muito fácil a gente palpitar na política na esfera federal, e é bom ver que 

as pessoas estão interessadas aqui em política municipal. Senhor presidente, também precisa 

providenciar água para o povo, presidente, o povo estava sem água... então deixar para a 

próxima aí... Ah, tem aí, Marcelo? Ah, então tá bom! Então me desculpe, senhor presidente, 

tira a água, tira a água do povo aí! Primeiramente e avisar também ao povo que hoje eu 

comecei a ver a possibilidade de mudar o Regimento aqui, para dar voz para vocês. Então 

existe já, estive lendo aqui que existe essa possibilidade de, uma vez por mês, a cada 10 

minutos, e aí, para a gente mudar isso aí, toda sessão o povo ter cinco minutos cada um, 10 

minutos direto, a fazer a sua representação de bairro, seja o que for, que o povo tem o direito 

de falar, afinal isso aqui é a casa do povo. Sobre o meu Requerimento nº 2658, creche no 

Pacaembu. Não é só eu, o Márcio também falou, as creches aqui em Tatuí têm um problema 

sério, lá no Santa Cruz, a placa está lá que era para ser inaugurada em julho de 2017 e, até 

agora, nada; lá no Pacaembu, agosto de 2020 e, até agora, nada, diferente da nossa prefeitura, 

que foi construída em um passe de mágica e aí deu tudo certo. Mas as creches não sai do 



papel nem a pau. Outra coisa, nº 2659, meu Requerimento, senhor presidente. O muro de 

arrimo lá do Residencial Alvorada; já veio dinheiro, uma verba do deputado Coronel Telhada, 

já mandou, já veio as obras, teve um início, parou e está lá paralisada, e o povo lá correndo 

risco daquele barranco lá ceder, levar toda aquela “casaiada” lá para baixo. Claro que não deve 

ter ninguém da prefeitura, parente de político aqui da cidade morando naquele local lá, 

porque, se tivesse, com certeza já estaria pronto aquele muro lá. Então o povo no bairro 

Residencial Alvorada, não se esqueça, estou sempre aqui cobrando aquilo que já era para estar 

pronto, e dinheiro veio para fazer aquilo lá, dinheiro veio. Sobre também aqui novamente 

falando aqui das horas extras que todo mundo fala da Santa Casa, meu Requerimento nº 2660, 

sobre as horas extras da Santa Casa, é muito fácil todo mundo ficar caluniando um, caluniando 

outro, é muito fácil de ver isso aí; se tem, é simplesmente pegar e ver gráfico, simplesmente é 

fácil ver gráfico, teve picos de hora extra em período eleitoral, alguma coisa de errado tem. 

Então, tomara Deus que não possa ter esse tipo de coisa aqui na Santa Casa. E, para finalizar, 

teve as Moções aí, fica aqui também o meu agradecimento a todas as empresas que 

participaram do ato de 7 de Setembro, principalmente a Caetano e Gramas Xavier. A todos, 

muito boa noite, Deus abençoe a todos e uma excelente semana. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Claudião. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Em relação... obrigado, antes de tudo, pelo aparte. Em relação à questão da rua 

Paulo Alfredo Soares, bem colocado, Coronel Telhada fez o envio do recurso já há algum 

tempo, infelizmente, as obras paralisaram. A informação que eu obtive hoje, que 

semanalmente venho questionando o setor de convênios a respeito, é de que faltava a 

assinatura da empresa que havia ganho a licitação, desistindo oficialmente da execução da 

obra, para que a prefeitura fizesse o envio ao governo do estado dessa desistência e pudesse 

fazer a abertura de um novo no processo licitatório. Então amanhã o setor de convênios da 

prefeitura deve estar enviando esse documento ao governo do estado, para abrir um novo 

processo licitatório. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado aos vereadores. 

Com a palavra, vereadora Débora Camargo. [VER. DEBORA CRISTINA CAMARGO]: Boa noite, 

presidente, boa noite, nobres, boa noite a vocês que nos assistem. É muito importante saber 

que existem pessoas que estão interessadas no nosso município! Eu vou falar hoje do 

Requerimento nº 2656; acontece que, na sexta-feira, o meu telefone não parou. A manhã 

inteira eu recebi várias ligações de trabalhadoras da empresa Nutriplus, que, até o horário do 

almoço, teriam recebido apenas a metade do seu salário. E também tive muitas reclamações 

de várias pessoas que o salário está vindo direto atrasado, que eles estão há seis meses sem 

receber Vale-Refeição; o convênio deles, que elas tinham com a empresa Uniodonto, elas não 

estão tendo mais esse acesso. Então eu queria aqui, eu fiz um Requerimento pedindo para a 

empresa que nos informe, não só eu, eu acho que o Fábio já fez esse Requerimento, o Sallum 

já fez, eu acho que é de interesse de todos nós aqui saber o que está acontecendo nessa 

empresa, porque são trabalhadoras que saem da sua casa para irem trabalhar e para fazer o 

alimento, o almoço das crianças do nosso município. E quem que vai trabalhar sem receber ou 

vai trabalhar contente? Infelizmente eu recebi esses dias uma foto de um prato de merenda 

que era vergonhoso. Eu tenho isso, eu tenho a foto, eu tenho os áudios no meu celular, eu não 

estou fazendo nada que eu não tenho como provar. Então eu queria pedir para que o nosso 

prefeito entrasse em contato com a Nutriplus e que eles venham a dar um parecer. Se não 

está tendo condições, estão rompe o contrato, contrata uma outra empresa que tenha 

condições de dar suporte e dar uma alimentação digna para nossas crianças. É só isso. 



Também quero falar da Moção que eu fiz para o pastor Gerson Pires, uma pessoa maravilhosa 

que eu frequentei muito tempo de célula com ele. Hoje ele está indo pregar lá na IPI 

Gramadão. Ele vai todas as semanas levar a palavra de Deus, faz uma Live pelo Face, é uma 

pessoa totalmente da paz. E também para o pastor Alexandre ((inaudível)) da IPI Gramadão, da 

Vila Esperança, uma pessoa que tem um trabalho social maravilhoso, uma preocupação com a 

nossa sociedade. Eu acho que é isso, então eu acho que eu conto com todos vocês para me 

ajudar a fiscalizar a Nutriplus. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte, nobre 

vereadora. Eu queria parabenizar a senhora pela lembrança em relação à Nutriplus, e eu 

queria falar uma coisa, registrar novamente e aproveitando o gancho da senhora aqui nessa 

casa. A Nutriplus fez parte do cartel da merenda do Estado de São Paulo, do governo PSDB, fez 

parte do cartel, da roubalheira dos tucanos, que vem desde o governo Geraldo Alckmin em 

relação à merenda. Já tiveram que devolver para o CAD R$ 300 milhões de reais! Agora eu não 

sei o que acontece que a prefeitura de Tatuí passa a mão na cabeça, nobre vereadora, para a 

Nutriplus. Eu não sei o que a Nutriplus tem de especial em Tatuí. Não sei se ela financia 

campanha, eu não sei o que ela tem de especial. É uma indignação, já mandaram inúmeros 

trabalhadores embora e estão atrasando com os salários. É uma pouca vergonha. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado aos vereadores Débora Camargo, vereador Eduardo 

Sallum. A próxima vereadora a fazer o uso da palavra é a vereadora Michele Vaz. [VER. 

MICHELI VAZ]: Boa noite a todos, a todos que estão aí acompanhando, principalmente quero 

cumprimentar os integrantes do Movimento dos Patriotas que estão se fazendo uma boa 

parte, uma boa presença hoje aqui. Também os integrantes do Movimento da Direita de Tatuí 

e também o movimento A Conta. Hoje eu quero falar sobre dois Requerimentos de minha 

autoria. O primeiro Requerimento, nº 2608, onde eu solicito a possibilidade da instauração de 

mais um ponto de vacinação para pedestres, certo? Pois atualmente a gente tem apenas um 

ponto de vacinação a qual as pessoas vão a pé vacinar. E também nós temos apenas um ponto 

de vacinação para carros, que é o drive. Eu estou recebendo diversas reclamações sobre essas 

duas opções que nós temos no município. O primeiro ponto de vacinação para as pessoas que 

vão a pé na escola João Florêncio, chegaram a me ligar na sexta-feira que tinha cerca de 300 a 

400 pessoas na fila de espera para essa vacina. E um outro ponto... quase 400 pessoas na fila 

de espera, debaixo de sol e de chuva. E um outro ponto, na praça acústica, com a fila enorme 

que tem criado um transtorno imenso para as pessoas que vão se vacinar e para as pessoas 

que moram na redondeza da praça. O que acontece? Quando dá por volta das 18 horas, as 

pessoas que moram ali próximo da praça não conseguem entrar com os carros, não 

conseguem nem entrar nas suas casas. Então eu recebi inúmeras reclamações dos moradores 

que estão ali próximos da Concha Acústica. Outro Requerimento que eu fiz, nº 2637, sobre a 

Santa Casa, eu quero informá-los que a vereadora que vos fala, juntamente com o vereador 

Fábio Villa Nova, nós já apresentamos outro Requerimento devidamente aprovado nesta casa 

de leis no dia 23 de agosto, pedindo maiores informações sobre o quadro de funcionários. Mas 

eu também quero destacar que, no dia 12 de julho, eu e o vereador Fábio Villa Nova, nós 

apresentamos um Requerimento solicitando de forma detalhada os gastos da Emenda 

Parlamentar no valor de R$ 2,2 milhões destinados para a Santa Casa. Eu quero trazer à 

memória dos nobres que essa emenda fora feita pelo primeiro deputado federal 

genuinamente tatuiano, Guiga Peixoto. E ressalto ainda que o deputado Guiga Peixoto 

destinou para nossa cidade uma emenda de quase... um montante de emenda de quase oito 

milhões. Então, só para a saúde, R$ 2,2 milhões. Nós pedimos para que prestem contas em 



que foi gasto esse dinheiro. É mais do que normal, não é, pessoal? A gente pedir uma 

prestação de conta aí de um valor de um dinheiro público. Então fica aqui o meu pedido ao 

nobre prefeito, que ele leia os Requerimentos e que responda, porque, até o momento, nós 

não temos resposta, e isso é inadmissível. É dinheiro público, é emenda, nós temos que saber 

aonde foi aplicado todo este valor. Também quero ressaltar as Moções para A Conta, as 

Moções para André, para o Movimento da Direita, as Moções para José Celso, do Patriotas e a 

Moção para o Luan, sobre o evento do dia 07 de setembro, que defendia a liberdade e a 

democracia. Vocês estão de parabéns! Obrigado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereadora Micheli Vaz. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. 

PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite mais uma vez, boa noite 

a todos que nos assistem, público presente, todo o pessoal aí que veio prestigiar de verde e 

amarelo, afinal o Brasil é verde e amarelo. Bom, gente, eu queria falar de algo aqui que o 

nobre vereador Márcio do Santa Rita já outro dia já solicitou, mas devido ainda não sermos 

atendidos, as pessoas que moram na redondeza do cemitério, do antigo cemitério, o Cristo Rei 

aqui, estão reclamando de insetos, um grande número de insetos e pragas que aparece na 

região, talvez por causa do calor, ninguém sabe ao certo, mas não é pouco. O Márcio já viu 

junto comigo. E aí os comerciantes estão sendo prejudicados por isso. Então a gente pede aqui 

para o pessoal da saúde... a pessoa já reclamou dizendo “olha, eu já fui na saúde e falaram que 

é do meio ambiente; fui no meio ambiente e falaram que é da obras; a obras falaram que é da 

saúde...” então vamos achar quem que realmente precisa resolver esse problema e resolver. 

Eu acho que, se dedetizar tudo lá, matar os insetos, vai resolver o problema. Então está aqui 

registrado mais uma vez esse pedido. Também uma lombofaixa lá na avenida Branca Laura, 

principal do Pacaembu, aonde houve um acidente esses dias com morte fatal... e não sei o que 

aconteceu, o que o cara tinha, enfim. O que nós estamos solicitando aqui é uma lombofaixa, 

porque as pessoas andam correndo lá igual um doido. Então que a lombofaixa diminua esses 

acidentes, ou um dispositivo de redutor de velocidade. Então nós estamos aqui pedindo. E 

também deixar aqui registrado também os parabéns A Conta, ao Direito a Tatuí, aos Patriotas 

Tatuí, que fizeram um grande movimento no dia 7 de setembro. Vocês estão de parabéns, e 

que esse movimento não pare, porque a liberdade e a democracia faz parte do nosso país, tá 

bom, gente? Que Deus abençoe muito. Também queria falar da minha Moção aqui ao Júnior 

aqui da Caixa Aqui. Gente, são quase três mil financiamentos ajudando pessoas a realizar o 

sonho da casa própria. Então eu deixo aqui registrado para o senhor júnior, da Caixa Aqui, que 

tem feito um excelente trabalho e que merece esse aplauso aqui e congratulações; e também 

à SR Finanças, que inaugurou hoje aqui um grande escritório aí, que tem feito um grande 

trabalho na área financeira a empresas e a pessoa aí, pequenas empresas e grandes empresas 

também. E queria também deixar registrado aqui um forte abraço ao nobre vereador Nei Loko, 

estive com ele hoje no CIR, conhecendo um pouco do seu trabalho, parabéns pelo excelente 

trabalho, pela conquista que você teve lá, de muita luta, mas deu certo, e eu vi muitas crianças 

lá hoje sendo tratadas, sendo beneficiadas por aquele belo trabalho. O meu aplauso foi 

semana passada, mas vou dar ao vivo aqui para você! Você merece uma Moção de aplausos e 

congratulações, esse nobre vereador que fez parte dessa casa aqui também. Meu muito 

obrigado a todos e que vocês continuem vindo aqui! Registrar também a presença do Ari, dos 

nobres amigos ali, que sempre têm participado das coisas, e o Marcelo e o 18º, Deus abençoe 

a todos. [PRE. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho 

Motos. Passo a palavra, a vice-presidência ao vereador Márcio Santa Rita, que eu vou fazer uso 



da palavra. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMATGO]: Agora quem tem a palavra é o 

nobre vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente em exercício, vereador Márcio Santa Rita, nobres vereadores aqui presentes, 

senhoras e senhores que nos assistem pela nossa TV Câmara e também na nossa Câmara 

Municipal, um boa noite a todos! Eu gostaria de falar sobre meu Requerimento nº 2647, em 

relação a estímulos à geração de empregos e renda para o nosso município de Tatuí. Eu estive 

em São Paulo junto com um empresário, conversando com um empresário que estava 

procurando um município da região para instalação de uma empresa. E eu, com ajuda de 

alguns amigos e da minha assessoria, entramos em contato com esse empresário, nos vimos 

em São Paulo, e ele demonstrou um interesse muito grande em estar vindo para Tatuí. Uma 

indústria que poderá gerar 1200 empregos diretos para nossa cidade, 1200 empregos diretos 

para nossa cidade! E eu levei a lei Pró-Tatuí para esse empresário verificar junto à sua 

assessoria. Então ele estará vindo para o nosso município, marquei uma reunião com o nosso 

prefeito municipal para ele expor o que ele tem de interesse aqui para nossa cidade, e ele virá 

amanhã aqui; depois, eu passarei para todos os vereadores e para nossa população essa 

conversa que teve na nossa prefeitura. Geração de emprego é muito importante, tem muitas 

pessoas desempregadas aqui no nosso município, e 1200 emprego é muito importante para 

nossa cidade. Então nós fomos muito bem atendidos, eu vou passar o nome da pessoa, é o 

Nawfal, o senhor Nawfal, da Câmara de Comércio e Indústria Brasil Iraque. Então ele ficou 

muito feliz com a nossa presença, fomos muito bem atendidos lá, e ele estará presente aqui no 

nosso município amanhã para a gente tentar finalizar essa conversa junto com a prefeitura. E 

também fiz um Requerimento de nº 2602, aonde eu fiz uma solicitação à Secretaria Municipal 

de Saúde para que se faça o fumacê Ribeirão do Manduca, devido aos mosquitos que estão 

aparecendo lá, principalmente nos bairros aonde o ribeirão passa. E me deram uma resposta 

dizendo o seguinte, que o Aedes Aegypti não se prolifera nas margens dos rios, lagos e 

ribeirão. Mas, primeiro, eu não perguntei se era o Aedes Aegypti, eu pedi uma atenção aos 

mosquitos que estão ocasionando esse problema. Então o fumacê não é para o Aedes 

somente, é para os outros mosquitos também. Em relação à Santa Casa, pedi todos os 

balancetes em relação ao período de intervenção e também em relação às horas extras já foi 

solicitado na reunião passada. E nós estamos aguardando as respostas. Muito obrigado, 

senhor presidente em exercício e uma boa noite a todos. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO]: Agora quem tem a palavra é o nobre vereador João Éder. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhores vereadores, senhoras vereadoras, ao público aqui 

presente, também àqueles que nos acompanham via TV Câmara. Bom, gostaria de colocar aqui 

menção ao Requerimento nº 2657, que nós apresentamos nesta noite, inclusive na esteira 

daquilo que o presidente da câmara disse anteriormente, geração de emprego, de 

oportunidade de renda à nossa população. Nós fizemos em conjunto com outros vereadores 

esse Requerimento solicitando a organização e a realização de uma feira municipal do 

empreendedorismo. Tatuí tem vocação empreendedora, nós temos aqui pessoas que são 

empreendedores, a exemplo da vereadora Micheli, e existe a necessidade de potencializar as 

oportunidades para a população tatuiana, desde treinamentos, desde rodas de conversas, de 

ações efetivas do poder público no sentido de aperfeiçoar esses negócios e oferecer maior 

renda, oferecer maior emprego à nossa população, que hoje é talvez aquilo que seja mais 

necessário no nosso dia a dia. E nós entendemos, os sete vereadores que assinaram esse 

Requerimento, que é uma maneira de estimular esse empreendedorismo, essa vocação de 



forma conjunta; de repente, não se trata de um mesmo empresário, de um mesmo segmento, 

mas trocando ideias, trocando informações, todos eles podem obter desenvolvimento, a 

exemplo do que é feito através da metodologia do BMI, que as reuniões ocorrem toda quarta-

feira, aonde um grupo de empresários trocam informações, trocam referências e indicações, 

visando a promoção de desenvolvimento conjunto, e isso, com certeza, tem muito a ajudar 

nossa cidade. Gostaria de parabenizar também o vereador Paulinho Motos pela Moção ao 

Júnior, extensiva a todo o grupo de colaboradores dele, pessoas que realmente ajudam a 

realizar sonhos e tratam muito bem a população. O Renan e a Cíntia, pela Moção à equipe que 

atua na linha de frente da UTI Covid, salvadores de vidas, exemplos de pessoas que realmente 

têm dedicado a sua vida em prol de outras vidas e merecem e são dignos de reconhecimento. 

Também cumprimento ao Revoredo, muito bem colocado pelo vereador Eduardinho, meus 

parabéns pela Moção, e ao meu amigo aqui presente, o Lucas Poliseli, ao qual eu fiz uma 

Moção também, embora hoje estagiário da prefeitura de Tatuí, tem acompanhado todas as 

ações de cultura envolvendo a juventude, tem ajudado muito o Cassiano Sinisgalli no 

desenvolvimento das ações naquela pasta. Agradeço a todos, um boa noite. [PRES. VER. 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, nobre vereador. Agora segue a palavra, quem 

fala agora é o nobre vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTONIO VILLA NOVA]: Boa 

noite, presidente em exercício, demais membros da mesa, nobres colegas, pessoal presente 

aqui e os que estão nos assistindo pela TV Câmara. Vou começar falando sobre as Moções que 

fiz em conjunto com a vereadora Micheli e o vereador Paulinho Motos, as três Moções para os 

organizadores da excursão que levou cinco ônibus para a Avenida Paulista no ato do dia 7 de 

setembro, para o André, da Direita Tatuí, para Tili, da A Conta, para o José Celso Cunoló, do 

grupo Patriotas. E também a Moção para o Luan, que foi um dos organizadores do tratoraço. O 

tratoraço, quem não viu ouviu, toda a cidade ficou sabendo do tratoraço; aqui na Moção, eu 

coloco 491 veículos, mas a gente sabe que foi mais, esses foram os contabilizados pela 

organização, sem falar os que aderiram espontaneamente durante o percurso. Parabéns. Não 

poderia deixar de falar do ato de 7 de setembro, que se deu num clima de insegurança jurídica 

criada pelo STF. O ato foi em defesa da constituição, da independência dos três poderes e, 

principalmente, pela democracia e a liberdade. Também na pauta da manifestação, tivemos a 

defesa dos princípios e valores conservadores. Os conservadores lutam para manter o que 

acreditam, diferente da esquerda, que luta para destruir o que odeiam. Com relação à geração 

de emprego, fico feliz aqui que dois vereadores que me antecederam falaram sobre o tema, 

um tema que eu falei que vai ser recorrente da minha parte aqui na Tribuna durante esse 

segundo semestre, porque nós temos que debater a falta de emprego de Tatuí. O desemprego 

é o nosso maior problema hoje. E, no meu Requerimento nº 2647, eu peço quais as políticas 

públicas adotadas pela administração, através do turismo local, para estimular a geração de 

emprego e renda aqui na cidade. O turismo tem uma característica peculiar de gerar emprego 

rapidamente. O nosso município é de interesse turístico e, da mesma forma que a gente não 

vê nada com relação ao turismo, a gente não vê mobilização da prefeitura para gerar emprego 

aqui na cidade. Concluir aqui falando sobre os postos de vacinação. No começo da campanha, 

quando nós tínhamos um público reduzido, nós tínhamos quatro postos de vacinação, e, agora 

que aumentou as faixas, quando começou a aumentar as faixas etárias, diminuíram os postos 

de vacinação... é algo meio irracional. Então eu peço aqui, no meu Requerimento nº 2646, 

para que volte os quatro postos de vacinação que eram no início da campanha, que é na UBS 

Central, no CDHU, na Doutor Laurindo e no Santa Rita. Isso tudo para evitar aglomeração, esse 



desconforto que está acontecendo para a população tatuiana. Uma boa noite a todos. [PRES. 

VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Agora segue a palavra o vereador Eduardo Sallum. E 

gostaria de deixar claro também, peço que a plateia não se manifeste: Art. 317, que os 

espectadores não se manifestem. Tem a palavra o nobre vereador Eduardo Sallum. [VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor Presidente, nobres vereadores, público que nos assiste 

pela TV Câmara. Saudação ao movimento que está pedindo para que se investigue a farra na 

saúde em Tatuí. Senhor presidente, inclusive até dizer que eu acho que o senhor presidente 

Marquinhos tinha feito um Requerimento anteriormente sobre, e, na verdade, nós estamos 

esperando inclusive a resposta da prefeitura. Pelo que eu saiba, estava falando com a minha 

assessora hoje, parece que venceu o prazo, se eu não me engano, hoje ou essa semana que 

passou em relação à resposta dos 15 dias úteis que está na nossa lei orgânica. Senhor 

presidente, primeiro eu gostaria de falar sobre a questão de ponto de vacinação em Tatuí. 

Meu Requerimento nº 2636, assim, escola João Florêncio chegou ao limite, chegou ao limite, 

os senhores passam à frente, não tem como, na verdade não faz nem sentido estar na escola 

João Florêncio o ponto de vacinação, com aula, com criança lá, não faz sentido! E agora nós 

temos o transtorno do Drive-thru, que está inclusive congestionando grande parte do centro 

da cidade. Então eu gostaria de solicitar a prefeitura o quê? Disseminar pontos de vacinação. 

Nós só temos 12 servidoras para vacinar 120 mil habitantes, poxa! É pedir muito? Doze 

enfermeiros são capacitados para 120 mil habitantes? E daí? E depois, se acontece um erro, 

como que fica? Então eu faço a solicitação. Gostaria também de solicitar aqui que a prefeitura 

me mandasse qual que é economia, no valor de aluguel, que o novo Paço Municipal estaria 

gerando, como foi falado. Eu era vereador já aqui quando foi aprovado, falaram que ia gerar 

em torno de 50 por cento de economia de aluguel o novo Paço Municipal. Então eu quero 

saber. Creche sem materiais de limpeza, atraso na reposição de kit escolar, tempo integral 

voltando na creche, e como que você deixa, ô, vereadora Micheli, me responde uma coisa: 

como que você deixa 10, 20 crianças em isolamento dentro de uma creche? Não sei! E a 

variante Delta vindo... e a variante Delta vindo. Não há treinamento para monitores e 

estagiários no sentido de cuidar de crianças com deficiência. Então eu deixo aqui a minha 

indignação mais uma vez com os Requerimentos que faço esta noite. Senhor presidente, 

também gostaria de dividir uma coisa, senhor presente, hoje é dia 13 de setembro, foi 

lembrado inclusive agora há pouco pelo nobre vereador João Éder; eu fui formado 

politicamente, nobre vereador, por um senhor chamado Clodoaldo Rodrigues Nunes. A 

história desse senhor, ele entrou com 18 anos para fazer física na USP, na Universidades de 

São Paulo, melhor universidade do país. Alguns meses depois dele entrar no curso, estudando, 

ele participou de um grupo que se infiltrava nas fábricas de Santo André e São Bernardo do 

Campo no ano de 1964, para quê? Para dar curso de Economia, História, Geografia, Sociologia 

a operários de fábrica. Esse senhor, ele foi pego pela ditadura militar, torturado... ninguém me 

contou isso, ele foi torturado, ele tem marcas no corpo dele até hoje! E daí eu vejo um ato... 

esse senhor nunca pegou numa arma na vida! E eu vejo um ato de defender uma intervenção 

militar no país! Senhor presidente, gostaria de falar, eu não podia deixar de registrar aqui 

nessa casa a vergonha de um país que tem 14 milhões de desempregados, de um governo que 

cobrou propina para vacina! Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO]: Por gentiliza, não se manifestem. Eu passo a presidência ao nobre vereador João 

Éder e faço o uso da palavra. [PRES. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Com a palavra, o 

vereador Márcio Santa Rita. [VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor 



presidente em exercício, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV 

Câmara... muitos falaram aqui, a tribuna, é lógico que é um espaço aonde o vereador tem para 

colocar a sua indignação, seus questionamentos, é prerrogativa de cada vereador, sabemos 

disso. Mas quero falar do meu Requerimento nº 2599/2021. Requeiro à mesa, ouvido o 

egrégio plenário, na forma regimental, oficiar ao excelentíssimo senhor prefeito municipal 

para que nos informe quando será retomada a previsão para ser concluída a obra da creche do 

bairro Vida Nova Tatuí, conhecida como Pacaembu. JUSTIFICATIVA: Logo na entrada do Bairro 

Vida Nova Tatuí (Pacaembu), no terreno destinado à construção da nova Creche, foi realizada a 

terraplanagem e iniciado os alicerces, entretanto a obra foi interrompida. Esse parlamentar foi 

procurado e questionado por muitos munícipes da região sul, principalmente por moradores 

dos Bairros Residencial Vida Nova Tatuí I e II, sobre quando a obra será retomada e a previsão 

para ser concluída. Fiz o questionamento porque esse é o papel do vereador, estar 

questionando o Poder Executivo, até inclusive teve pessoas que falaram, “ah, os vereadores 

estão questionando, todos os vereadores estão questionando”, mas esse é o papel do 

vereador questionar, isso é prerrogativa de cada um. Agora, de um lado ou de outro, seja de 

qualquer partido, eu acho que, eu vejo assim: na minha concepção, nós temos que pensar em 

prol à nossa sociedade, principalmente Tatuí. Nós estamos em Tatuí, não adianta nós ficar 

brigando muitas das vezes, questionando um ou outro aqui pelo Governo Federal, pelo 

governo estadual. Isso não vai resolver, lá já tem os parlamentares lá em cima pra questionar 

um ao outro lá e defender quem é de um lado e quem é de outro. Agora, nós, vereadores aqui, 

nós temos que pensar em nossa cidade. Você quer discutir referente ao governo federal? Tem 

que se candidatar a deputado federal. Se você quer discutir governo estadual, tem que sair 

candidato a estadual. Vamos questionar mais a questão municipal, que eu acho que é esse o 

nosso objetivo. Não estou aqui para defender nem um lado e nem outro, concordo em partes 

e, em partes, discordo, seja de qualquer partido, até mesmo do partido aonde eu faço parte, 

tem coisa que eu concordo e tem coisa que eu discordo. Eu penso dessa maneira. Discordo de 

um lado, discordo de outro, concordo de um lado e concordo com outro. Tem coisas que o 

governo federal acerta, mas tem coisa, muita coisa que erra, principalmente naquilo que fala, 

que ele, como presidente da república, teria que medir um pouco mais as palavras dele para 

fazer uma colocação para a sociedade, no meu ver. E também acontece isso na esfera 

estadual, infelizmente. Essa é uma colocação desse vereador, e tenha uma boa noite a todos e 

que Deus abençoe e sempre sejam bem-vindos a essa casa de leis. [PRES. VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: Pela ordem, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Presidente, gostaria de solicitar que as Moções nº 525, 526, 527, 530, 538 e 539 fossem 

votadas em separado. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

Só confirmando nº 525, 526, 527, 530, 538 e 539. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por unanimidade os Requerimentos, 

votação encerrada. Nós vamos votar as Moções menos as que foram colocadas pelo vereador 

Eduardo Sallum aqui, ele pediu para votar em separado. Então coloco em votação as Moções, 

menos essas que foram citadas. APROVADAS por unanimidade, votação encerrada. Agora nós 

vamos votar em bloco as moções nº 525, 526, 527, 530, 538 e 539. Foram APROVADAS as 

moções por 13 votos favoráveis e houve três votos contrários. As Moções foram aprovadas. 

Requerimentos ao prefeito: nº 2594, 2598, 2599, 2602 a 2612, 2614 a 2628, 2630 a 2643 e 

2645 a 2662/2021; Requerimentos às Comissões: nº 2596, 2597, 2600, 2601, 2613, 2629 e 

2644/2021. Que o senhor Secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei do Legislativo. [1º 



SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 77/2021. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO. Assunto: Dispõe sobre a denominação de "JOSÉ DA COSTA ROSA", o Jardim 

Residencial Villa Itália, sistema de lazer, na rua 03, no município de Tatuí, e dá outras 

providências. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: PAULO CAMARGO. Autoria: João Éder e 

Eduardo Sallum; MENDERSON FARMACEUTICO. Autoria: Marquinho de Abreu e Eduardo 

Sallum. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de silêncio como homenagem 

póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Informo que hoje não haverá Sessão 

Extraordinária por não ter projeto pronto para votação. Gostaria de informar ainda que a 

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, por meio da Comissão de Finanças, Orçamento 

e Planejamento, convida para a Audiência Pública regional do orçamento estadual de 2022 em 

Tatuí, 16 de setembro de 2021, quinta-feira às 15 horas na Câmara Municipal. Para 

acompanhar virtualmente, inscreva-se no site da ALESP. Gostaria só de dizer o seguinte, que a 

organização dos encontros é de responsabilidade da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Planejamento, presidida pelo deputado Republicano Gilmaci Santos. As sugestões e demandas 

apresentadas serão coletadas pela comissão e podem se tornar Emendas e fazer parte do 

orçamento de 2022. O orçamento previsto para São Paulo no ano que vem é robusto, em 

torno de R$ 260 bilhões de reais e é preciso que esse dinheiro chegue lá na ponta, onde a 

população realmente precisa, destacou o presidente. Por conta da pandemia do Coronavírus, 

os encontros acontecem de maneira híbrida. Para participar de forma online, apresentando as 

demandas e sugestões, basta se inscrever no portal da ALESP. Para participar de forma 

presencial, é preciso ir até o local da audiência em sua região. E caso queira se pronunciar, 

fazer uma inscrição. As Audiências Públicas serão transmitidas ao vivo pela rede Alesp. Então 

estão todos convidados, dia 16/09, às 15 horas. Gostaria de agradecer a presença de todos 

aqui na nossa Câmara Municipal, sejam muito bem-vindos, agradecer a todos que estão nos 

assistindo pela nossa TV Câmara, a todos os funcionários, à nossa guarda municipal, a todos os 

vereadores e assessores da nossa casa. E nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se 

esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos treze dias do mês de setembro 

do ano de dois mil e vinte e um. 

         Sala das Sessões, 13 de setembro de 2021. 
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